

Un pas de plus vers la construction d'un nouveau collecteur pluvial sur la rue du Père-Daniel

Le 17 février 2026 – Un projet d'infrastructure majeur de la Ville de Trois-Rivières a franchi une nouvelle étape lors de la plus récente séance du conseil municipal : celui de la construction d'un nouveau collecteur pluvial sur la rue du Père-Daniel. La Ville a en effet ratifié une entente avec Énergir pour le déplacement d'une conduite de gaz en vue de cet important chantier.

37,5 M\$ pour la gestion des eaux pluviales

Lors de fortes précipitations, le poste de pompage Père-Daniel est sujet à des débordements. Dans le cadre de son plan d'intervention pour améliorer sa gestion des eaux pluviales, la Ville s'est engagée auprès du ministère de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs à régulariser la situation, et le projet de nouveau collecteur en découle.

Inscrit au programme triennal d'immobilisations 2026–2027–2028, le projet est estimé à 37.5 M\$. Il comprend notamment la séparation du réseau, la construction d'un nouvel émissaire, la réfection du trop-plein du poste de pompage Père-Daniel ainsi que l'aménagement d'un corridor de transport hors norme. En plus de se dérouler sur l'emprise publique, ces travaux auront lieu en partie sur des terrains appartenant à l'Administration portuaire de Trois-Rivières (APTR), ainsi qu'à l'usine Kruger.

La Ville prévoit initier les travaux d'ici la fin de l'année 2026. Davantage de détails seront communiqués dans les mois à venir.

Ville de Trois-Rivières
Direction des communications
et de la participation publique

1325, pl. de l'Hôtel-de-Ville
C.P. 368
Trois-Rivières (Québec)
G9A 5H3

Tél. : 311 ou 819 374-2002
Ligne média : 819 384-2980
communication@v3r.net

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation publique